

Locatarios recibieron a chillanejos que dejaron las compras para última hora

NAVIDAD. Destacan juguetes, vestimenta y accesorios deportivos, entre los regalos preferidos.

A. Torres/ V. Beñaldo
 cronica@cronicachillan.cl

Como cada año, los comercios presentes en el centro de la ciudad, recibieron ayer hasta las 21 horas a distintos chillanejos que postergaron las compras navideñas hasta última hora. Si bien los locales registraron alta afluencia de público durante los días previos a la jornada festiva, ayer 24 también se presentaron rezagados, quienes aludieron a temas laborales, principalmente, la postergación de las compras de regalos.

Ignacio Sánchez, quien reside en Chillán junto a su familia, explicó que solo le restaba uno de un total de 4 regalos que realizó esta Navidad. "Tengo claro que estas compras se deben hacer con anticipación, de hecho tenía todo listo, pero hubo un problema con un envío, que quedó de llegar hoy (ayer), pero la verdad es que ya siendo más del mediodía, partí al centro para ver si pillaba alguna alternativa, porque no creo que llegue el producto que pedí, por lo menos hoy. Si no lo tengo hoy (ayer), se pierde toda la gracia", dijo.

Sánchez explicó que una de las razones más poderosas para no anticiparse del todo en la compra de regalos, es la cuestión laboral. "Yo trabajo en el norte, y no es que me gus-



CHILLANEJOS COLMARON EL CENTRO DE LA CIUDAD EN LA ANTESALA DE NOCHE BUENA.

te dejar las cosas para última hora, pero en este último turno se me presentó una mala fecha de llegada, entonces todo se me traspapeló un poco, pero la verdad es que sí, he sabido de varios otros compañeros que les complica el tema del trabajo para hacer las cosas. Las compras por internet son buena alternativa, pero en mi caso, salgo al norte a trabajar, y compro las cosas para que lleguen a la casa estando mis hijos, entonces también se mata la sor-

"Se ve hartito movimiento en temas de deportes, como tenis, paddel, y obviamente fútbol, básquetbol y tenis".

Emilio Fuentes
 Dueño de Deporte y Aventura

presa", comentó.

En tanto, Angélica Alarcón, chillanvejana de 37 años, explicó que en su caso, particular-

mente para estas fechas, se suele ver acotada en los tiempos, debido a su trabajo y su labor de madre. "Justo este año tuve mucho trabajo en esta fecha, sobre todo por algunos cambios administrativos. Los días se me pasaron volando, ya ni cuenta me di cuando llegó el domingo, después el lunes, y hoy espero encontrar regalos. El centro está llenísimo, yo ando en busca de juguetes, que tengo un niño de 4 años que le gusta jugar a ser médico; le compramos el año

pasado algo de ese estilo y le gustó mucho, así que quiero ver si puedo hallar algo complementario, algún juguete de ese estilo", explicó.

ROPA Y ACCESORIOS

Emilio Fuentes, dueño del local "Deporte y aventura", sostuvo que en su experiencia, los productos más demandados durante la última jornada previa a Navidad, son juguetes y artículos deportivos, entre ellos vestuario y acceso-

Comercio invierte en más seguridad

Desde la Cámara de Comercio de Chillán, su presidente, Alejandro Lama, explicó que locatarios han incurrido en gastos de seguridad para esta Navidad, tales como en cámaras de seguridad y contratación de guardias. "Hace tiempo que como gremio venimos motivando a que los comerciantes y empresas instalen cámaras que cumplen una función interesante cuando se comete un delito, porque queda un testimonio que las fiscalías pueden ocupar", dijo.

rios para la práctica de alguna disciplina. "Se ve hartito movimiento en temas de deportes, como tenis, paddel, y obviamente fútbol, básquetbol y tenis. También están las infaltables compras de ping pong, las paletas, y algo que ha cobrado mucha fuerza, el tema del trekking. Ha salido mucha venta de artículos de trekking, notamos que se demanda por artículos bien específicos, como bastones de caminata, botellas que guarden la temperatura, y también mucha ropa. Pero principalmente enfocado en niños y jóvenes", sostuvo el comerciante local.